

Statut:	Fermé	Début:	08/06/2022
Priorité:	Normale	Echéance:	
Assigné à:	Didier Clermonté	% réalisé:	0%
Catégorie:		Temps estimé:	0.00 heure
Version cible:	Backlog		
Description			
Demande initiale :			
<p>'ai fait 2 sondages dont l'un s'adressait à plus de 10 personnes et j'ai constaté un petit problème qui se présente rapidement sur les téléphones...</p> <p>La ligne de votation n'est pas immédiatement sous la ligne d'en-tête mais à la fin de la liste des votants de sorte qu'un votant ne voit plus la ligne d'en-tête (qui propose les choix) après qu'un certain nombre de personnes ait déjà voté...</p> <p>Pourrait-on déplacer la ligne de vote immédiatement sous la ligne d'en-tête de sorte que celle-ci soit toujours visible?</p>			
Ma réponse :			
<p>Je suis Didier Clermonté administrateur bénévole du service date.chapril.org.</p> <p>Ce service est basé sur framadate qui présente un certain nombre de faiblesse c'est pourquoi il est en cours de refonte.</p> <p>Je transmet donc au développeur qui a en charge la future version qui est déjà en phase de test.</p> <p>En tout cas merci de votre remarque qui nous permet d'améliorer notre service.</p>			